

Schach den Anarchisten!

Bekämpfung der „Propaganda der That“ im Kongress.

Eine Vorlagenliste - Wählbar Postfach...

Ungefähr 2800 Bills sind in der gegenwärtigen Session des Kongresses...



George F. Hoar.

So beziehen sich z. B. auf die Bekämpfung des Anarchismus allein neun Bills...

Von den Verfassern der verschiedenen Anarchisten-Bills führen wir heute die nachfolgenden fünf als diejenigen...



Louis C. McComas.

in Concord, Mass., geboren, bereits dem 41., 42., 43. und 44. Kongresse als Repräsentant angehörte...



Julius C. Burrows.

steht demal in 56. Lebensjahre. Er besuchte das St. James College in Maryland...

gelassen. Er wurde als Repräsentant in den 48., 49., 50. und 51. Kongress gewählt...

Julius C. Burrows wurde 1837 in Erie County, Pa., geboren. Er besuchte die öffentliche Schule...



Henry R. Gibson.

don Kent Island, Md., und erhielt seine Ausbildung am Hobart College zu Geneva, N. Y., wo er 1862 graduierte...



Charles Curtis.

Staat bestehende südlichen Distrikt, in 1886 erfolgte seine Ernennung zum Kanzler des 2. Kanzlergerichts-Bezirks von Tennessee...

Strafen im deutschen Heer.

Eigenartige Bestimmungen für Vergehen in Kriegszeiten.

Der in Stuttgart verhandelte Strafprozeß wegen Beleidigung der deutschen Truppen in China...

Die für das Heer und die Marine des Deutschen Reiches gültigen Disziplinarstrafordnungen sind von Kaiser Wilhelm dem Ersten am 31. Oktober 1872 unter Gegenzeichnung des Grafen v. Koon als Kriegsminister erlassen worden...

Anders ist es dagegen im Felde. Wenn da der über Unteroffiziere oder Gemeine verhängte gelinde, mittlere oder strenge Arrest nach den örtlichen Verhältnissen weder in einem Ortsgefängnis...

Ueber diese letztere Strafvollstreckung giebt nun die Disziplinarstrafordnung genaue Anhaltspunkte. Das Anbinden geschieht auf eine der Gesundheit der Arrestanten nicht nachtheilige Weise...

Dies sind die genauen Bestimmungen, die für Kriegszeiten gegeben sind und bei den friedlichen Staatsbürgern ein gewisses Grufeln hervorgerufen...

mäßige Soldaten Mißbehalten zu lassen, denn das würde einer ungeheuren Schädigung der Manneszucht gleichkommen. Grausam sind diese Arten der Strafvollstreckung nicht...

Dah jede Rohheit, Grausamkeit und Unmenschlichkeit aus dem Heere verbannt sein muß...

Ausgrabungen in Pompeji.

In letzter Zeit sind zwischen dem Sarnofluß und dem Stabianer-Thor von Pompeji dicht bei der Mühle Fienzo Ausgrabungen unternommen worden...

Die meisten armen Leute, mit nur wenigen Kupfermünzen, sind am östlichen Ende beim Flusse gefunden worden, sechs oder sieben Skelette...

Lebensregeln.

Zeiten der Noth kommen in jedes Menschen Leben vor, bei dem einen früher, bei dem andern später. Hier geht man durch schwere Krankheitsjahre hindurch...

Sich selbst in einem Ausweg aus der Noth suchen, sich nach allen Seiten umsehen, wo dieser am besten zu finden ist!

Oklomas neuer Gouverneur.

Im Staats- und Bundesdienste, sowie als Diplomat gleichbewährt.

Präsident Roosevelt hat kürzlich Thomas B. Ferguson an Stelle des abgesetzten William M. Jennings zum Gouverneur des Territoriums Oklahoma ernannt...



Thomas B. Ferguson.

fer Maßregel fügte der Präsident den Allen die folgende Bemerkung hinzu: „Gouverneur Jennings von Oklahoma wird hiermit wegen seiner ungebührlichen Verbindung mit dem Kontrakt zwischen dem Territorium und der Oklahoma Sanitarium Company abgesetzt.“

Zur Erklärung diene, daß eine der Obliegenheiten des Territorial-Gouverneurs darin besteht, einen Kontrakt mit einer Person oder einer Korporation über die Bewahrung der Fischweiden im Territorium abzuschließen...

Thomas B. Ferguson wurde vor etwa 60 Jahren in Süd-Carolina geboren. Er besuchte die Staats-Militär-Akademie zu Charleston, machte den Bürgerkrieg in der Konföderierten-Armee mit und wurde bei Jackson, Miss., schwer verwundet...

Das Missouri-Staatsgebäude.

Zer hervorragende Bau der St. Louiser Weltausstellung in 1903.

Für die Weltausstellung, die zur Erinnerung an die Abtretung des Louisiana-Gebietes seitens Frankreichs an die Ver. Staaten im Jahre 1803 in St. Louis stattfindet, wird am 20. Dezember d. J. der erste Spatenstich vollzogen...



Mittelbau des Missouri-Staatsgebäudes.

ein, der zu Empfangen und Festlichkeiten dienen soll und Raum für 1000 Personen bietet. Unter dem Saale befinden sich die Heizrichtungen und Vorraths-Räume...

Straßburgs neuer Bischof.

Entnommen einer alten eifassischen Wochenschrift - Bischöfliche Politik.

Die kürzlich erfolgte Besetzung des bischöflichen Stuhles zu Straßburg mit Dr. Franz Jörn v. Bulach, einem Angehörigen der bekannten alten eifassischen Familie Jörn v. Bulach...

Franz Jörn v. Bulach, der 1858 geboren wurde, ist ein Sohn des 1890 verstorbenen ehemaligen Kammerherrn Kaiser Napoleons des Dritten...



Dr. Franz Jörn v. Bulach.

Förderung durch den Fürsten Bismarck erfreute. Durch inneren Beruf zum Uebertritt in den geistlichen Stand getrieben, studierte er in Straßburg, Eichstätt und Rom Theologie...

Großartige Schenkung.

Die Leland Stanford jun. Universitätsabteilung von ihrer Stifterin beabsichtigt.

Fast gleichzeitig mit der Meldung, daß Andrew Carnegie gewillt sei, zur Begründung einer National-Universität in Washington, D. C., \$10,000,000 zur Verfügung zu stellen...



Leland Stanford junior.

tät Eigenthum im Werthe von \$28,000,000, welches \$20,000,000 übertragen hat. Die Geberin behält sich die weitere Kontrolle über die Hochschule während der Dauer ihres Lebens vor...

Frau Jane L. Stanford wurde in Albany, N. Y., geboren und ist jetzt 72 Jahre alt. Ihr Gatte war Gouverneur von Kalifornien, Senator dieses Staates und Bundesvertreter.

Alle 3 Millinge. Wm. McSparrow von West Bangor, Pa., feierte dieser Tage mit seinem Bruder Thos. McSparrow, welcher in Gatchsville, Pa., wohnt, seinen 81. Geburtstag...